

## Boletín de Prensa

Quito, DM 2i de febrero de 2025

## LA FACSO INICIÓ LA CELEBRACIÓN DE SU OCTOGÉSIMO ANIVERSARIO DE CREACIÓN

Del miércoles 12 al jueves 13 de febrero de 2025, la Facultad de Comunicación Social (FACSO) de la Universidad Central del Ecuador (UCE) llevó a cabo su Casa Abierta 2025.

Con este espacio de encuentro, esta unidad académica inició la celebración de sus 80 años de creación, en los que su comunidad universitaria ha sido testigo de distintos momentos históricos para la ciudad y el país, de los avances en la formación académica y humanística de sus profesionales y de su compromiso con la sociedad ecuatoriana a través de la educación superior en comunicación social.

A través de distintas actividades como talleres, exposiciones fotográficas y audiovisuales, presentaciones de afiches, de trabajos y más, estudiantes y docentes de todos los semestres, quienes cursan asignaturas como Comunicación política, Investigación periodística, Gerencia y gestión de la comunicación, Industrias culturales y periodismo cultural, entre otras, mostraron un poco de cómo esta Facultad contribuye a la formación académica, investigación y proyección social de la comunicación, desde sus orígenes hace 80 años.

(F.P.).